

■ SANTA MARTA DE TORMES



El último concierto del festival de Música en la Isla corrió a cargo de 'Los trastos de Marina' y contó con gran aceptación del público. | REP. GRÁFICO: EÑE

LOS DETALLES

Para los mayores

Las celebraciones festivas en la localidad hacen hoy un paréntesis para retomar el pulso mañana martes. Será una jornada dedicada a los veteranos del municipio con actividades matinales y vespertinas. Así, a las 12 habrá una eucaristía especial para ellos y a las dos de la tarde llegará el homenaje a los mayores que organiza el Consistorio. Por la tarde, desde las siete y media, en el edificio Sociocultural habrá baile con orquesta.

Hinchables acuáticos

La propuesta para los más jóvenes incluye el martes, a partir de las cuatro de la tarde, hinchables acuáticos en las piscinas. Desde las ocho en la Plaza de España habrá un espectáculo infantil de música y teatro. Por la noche habrá Color Party.

Música y artesanía para atraer al público

El festival en la Isla del Soto y la feria en la plaza de la Iglesia fueron los más concurridos de la jornada de fiesta



Compradores en los puestos del mercado de artesanía.

EÑE | SANTA MARTA

LA larga jornada de fiesta en la localidad transormesino ofreció a los vecinos y visitantes la oportunidad de visitar la Feria de Artesanía instalada en la plaza de la Iglesia durante todo el fin de semana.

La decena de puestos ofrecieron al público artículos de bisutería, bolsos, ropa, alfarería e incluso dulces artesanos que lograron una muy buena acogida entre los visitantes del certamen que se mantuvo abierto hasta las diez de la noche.

La tarde de ocio y fiesta también contó en la programación

con los torneos que se disputan en el sociocultural y la oportunidad de contemplar la actuación del grupo 'Los trastos de Marina' que fue el protagonista del concierto gratuito que se desarrolló a partir de las ocho y media de la tarde en el escenario ubicado en

La Isla del Soto acogió el concierto gratuito del grupo 'Los trastos de Marina' dentro del festival de música

la Isla del Soto. La puesta en escena estaba dentro de las actividades incluídas en el novedoso festival Música en la Isla que el Consistorio ha incluido como una de las propuestas culturales del mes de julio y permite disfrutar de una cita al aire libre en el entorno natural del municipio.

Para completar la jornada dominical y también organizado por el Consistorio de Santa Marta llegaron a la plaza de España las integrantes del grupo de danza árabe 'Mystic Bellydance'. Las artistas locales ofrecieron su espectáculo al público de manera gratuita desde las diez de la noche.



Participantes en el torneo de fútbolín de las fiestas en el sociocultural.



Comparte con Salamanca tus mejores momentos

Ponle cara a tu noticia!!!

Envía las imágenes de aquellos actos que para ti son importantes y una pequeña nota explicativa a

LA GACETA

Avda. de los Cipreses, 81. 37004 SALAMANCA o por e-mail: salamanca@lagacetadesalamanca.es

Nombre

Teléfono

Texto

ECOS